Un car accidenté perturbe le trafic entre Niort et Parthenay

Mazières-en-Gâtine

C'est un accident qui a paralysé une partie de la départementale 743, reliant Niort à Parthenay. Dans la nuit de mercredi à jeudi, un car d'une agence de voyages basée dans la Vienne a effectué, vers 1 h du matin, une sortie de route dans un virage en face du golf du Petit-Chêne, à Mazières-en-Gâtine.

Le chauffeur, qui devait rentrer à Mouterre-Silly, près de Loudun (Vienne), après avoir assuré une liaison entre la gare de Poitiers et La Rochelle, se serait assoupi: son véhicule a ensuite mordu le bas-côté sur une centaine de mètres avant de finir sa course dans le fossé. Indemne, il ne transportait pas de passagers. Depuis 9 h 30 hier, une grue était dépêchée sur place pour relever le car. Pour réaliser cette délicate opération en toute sécurité, les agents du service des routes du conseil départemental des Deux-Sèvres ont d'abord li-



Le car a pu être relevé par une grue, hier, vers 14 h 30.

mité la circulation sur deux voies. Aidés par les gendarmes de la compagnie de Parthenay et de la brigade de Champdeniers-Saint-Denis, ils ont également mis en place une déviation au rond-point de Montplaisir : les véhicules circulant depuis Niort ont ainsi dû remonter par Saint-Maixent-l'École ou Champdeniers-Saint-Denis.

Le car a finalement pu repartir sur la route vers 14 h 30, tandis que la voie bloquée a été libérée à 17 h 15 le temps de ramasser les débris liés à l'accident.

